BUENOS AIRES, 3 de junio (PL).- El ministro de Trabaio, general Horacio Liendo, anuncio la creación de una comisión técnica para analizar medidas que permitan "la paulatina normalización de las actividades sindicales", actualmente suspendidas.

La decisión se adoptó pocas noras antes de que el ministro viaje a Ginebra, donde participará, junto a una delegación sindical y empresarial, en la conferencia de la Organización Internacional del Trabaio.

Liendo formuló el anuncio ante representantes de la llamada Comisión de Gestión y Trabajo, que agrupa a representantes de los principales gremios intervenidos y no intervenidos.

Según expresaron los gremialistas al concluir el encuentro, el ministro señaió que la comisión analizará me-

Se estudiará en Argentina la normalización de las actividades sindicales

didas para flexibilizar la actual situación sindical.

En marzo de 1976, cuando las Fuerzas Armadas asumieron el poder, la mayoría de los gremios y la central obrera fueron intervenidos. las actividades gremiales suspendidas y el derecho de huelga prohibido.

UN ESTUDIANTE DETENIDO

Por otro iado, en Caracas, familiares del estudiante Milton Marmelli, que se encontraba desaparecido en Argentina, informaron hoy a los medios de prensa que éste se encuentra preso en una cárcel de ese país.

Marinelli, que está becado por el plan oficial Mariscal Ayacucho, para estudiar zootecnica en esa nación, desapareció en su domicilio desde hace más de un mes y sus padres demandaron aquí avuda a la cancillería venezolana para localizarlo.

Su hermano, Julio Marinelli, dijo que esas gestiones de la cancillería determinaron que Milton se encuentra pre-

EXCELSIOR

Duras Críticas a dos Locutores que Hablaron de Torturas en Argentina

BUENOS AIRES, 3 de junio (AFP)-Dos periodistas de la televisión de Alemania Federal fueron criticados hoy por un diario de

deral fueron criticados noy por un diario de Buenos Aires por haber hablado de torturas y campos de concentración en Argentina.

El cotidiano conservador La Nación, citando una fuente diplomática argentina de Alemania Federal, denunció que los reporteros Fritz Klein y Thomas Reiner incluyeron en su reportaje sobre la inauguración del Mundial de Futbol 1978, comentarios sobre "supuestos campos de concentración torbre "supuestos campos de concentración, torturas y otras violaciones a los derechos hu-manos a las que se refirió la organización Amnistia Internacional".

Amnistia Internacional".

Naturalmente —dijo el periódico conservador se trata de mentiras que provocaron "gran sorpresa" en los medios oficiales argentinos, que expresaron "su descontento" al embajador de Alemania Federal.

El diario añadió que "aún no se tomó ninguna medida oficial" respecto a los periodistas alemanos. Pareco —concluyó— que

riodistas alemanes, Pareco —concluyó— que los medios allegados al gobierno argentino estiman que "no es descable expulsar" a amhos reporteros.